



Mit dem Pedibus zur Schule

Liebe Eltern

Ab dem Herbst besucht Ihr Kind den Kindergarten. Legt das Kind den Schulweg zu Fuss zurück, dann übt es das sichere Verhalten im Strassenraum, es pflegt Freundschaften, entwickelt Eigenverantwortung und stärkt seine Gesundheit. Gleichzeitig wird der motorisierte Verkehr und damit die Gefahr für alle Schulkinder reduziert.

Nicht immer ist es den Eltern möglich, das Kind persönlich zu Fuss zur Schule zu begleiten. Hier hilft der **Pedibus – der Schulbus auf Füssen**. Die Eltern legen eine Fussgängeroute fest, bestimmen die Haltestellen und Zeiten und begleiten die Kinder nach einem vereinbarten Plan abwechslungsweise zu Fuss zur Schule und zurück.

Bereits heute gibt es in Wünnewil eine Pedibuslinie:

1. Linie Höhenweg/Weidstrasse über den Brunnenweg und die Birchacherstrasse zum Schulhaus

Verantwortliche: Christine Udry, christine.udry@gmail.com, 079 300 88 59

Melden Sie sich bitte bis Ende Mai direkt bei Frau Udry, falls Sie sich an dieser Pedibuslinie beteiligen möchten.

Sofern Sie selber eine neue Pedibuslinie eröffnen möchten, stehe ich Ihnen für Fragen gerne zur Verfügung (026 496 09 65).

Weitere Informationen zum Pedibus finden Sie unter www.pedibus.ch.

Freundliche Grüsse

Christian Hohnbaum

Mitglied der Schulkommission

